

Le fascisme tue ! Ensemble, combattons-le !

Le 5 juin, des militants d'extrême-droite ont tué Clément Méric, syndicaliste étudiant et militant antifasciste. Ce meurtre nous indigné et nous révolte ; il s'inscrit dans la suite de très nombreuses agressions commises par des groupes d'extrême-droite ces derniers mois. La situation exige des actes forts, permettant de mettre un coup d'arrêt à la propagation de ces idées nauséabondes et des actes innomables. Dans le respect de leurs différences, les organisations soussignées appellent à s'unir pour rendre hommage à Clément et pour éliminer la haine fasciste.

Unité contre le fascisme et l'extrême-droite ! Manifestation Dimanche 23 juin à 15h Place de l'Opéra

AC !, Act Up Paris, Action antifasciste Paris Banlieue, Alternative Libertaire, APEIS, ATTAC France, CADAC, CEDETIM/IPAM, CGT Educ'action Versailles, CGT Educ'action Créteil, CNDF, CNT, Collectif Antifasciste Paris Banlieue, Collectif CIVG Tenon, CONEX (Coordination nationale contre l'extrême droite), Collectif de Saint Denis contre le FN et l'extrême droite, Confédération paysanne, Convergence et Alternative, DAL, DIDF, EELV, FA, FASE, FASTI, Fédération Anarchiste, FIDL, FSU, Fondation Copernic, Gauche Anticapitaliste, Gauche Unitaire, GISTI, Jeudi Noir, Justice et Libertés, L'appel et la pioche, La Horde, La LMDE, Les Alternatifs, Lesbian and Gay Pride Lyon, Les Debunkers, Marche Mondiale des femmes, Marches européennes contre le chômage, MRAP, Mémorial 98, MJCF, MNCP, M'PEP, NPA, PCF, PCOF, PG, Pink Bloc Paris, Ras l'Front Marne-la-Vallée, Ras l'Front 38, République et Socialisme, Réseau pour un avenir sans fascisme, SGEN CFDT Académie de Versailles, SLU (Sauvons l'université), SNESUP-FSU, Solidaires Etudiant-Es, SOS Racisme, Sortir du colonialisme, Syndicat des avocats de France, Syndicat de la magistrature, UNEF, Union syndicale Solidaires, UNSP, VISA (Vigilance et initiatives syndicales antifascistes)...

En ESSONNE, nous, militants syndicaux, politiques, associatifs ou tout simplement citoyens avons constitué un comité de soutien après l'agression raciste d'un militant syndicaliste le 7 mai dernier, pendant ses vacances en Dordogne !

Un appel* a été lancé sur le département pour le soutien d'Ibrahima et contre la banalisation du racisme sous toutes ses formes !

Le comité vous appelle à participer à la Manifestation Parisienne du 23 juin (voir au dos) ainsi qu'à un premier rassemblement sur Evry le SAMEDI 29 JUIN, à 11H00, Place des Droits de l'Homme, devant la Mairie.

ATTAC Centre Essonne, ATTAC Nord Essonne, CNT Solidarité Ouvrière, la FASE, Fédération SUD Education, Fédération SUD Santé, FSU 91, Gauche Unitaire 91 (GU), Ligue des Droits de l'Homme (LDH 91), Maison du Monde Evry, Nouveau Parti Anticapitaliste (NPA 91), Parti Communiste Français (PCF), Parti de Gauche (PG) EVERY, Solidaires 91, Solidaires Justice, SUD Education 91, SUD Santé-Sociaux 91, Sud SFR, SUD PTT 24, SUD PTT 84, SUD PTT 91, Union Solidaires Transport (UST Evry), SUD Santé-APHP

Solidarité avec Ibrahima Dia, victime d'une agression raciste Ne pas accepter l'intolérable !

En vacances en Dordogne dans la commune de Nabirat, dans le canton de Domme en Périgord noir, Ibrahima Dia, a été victime d'une lâche et odieuse agression raciste par trois hommes qui considéraient que sa place n'était pas là...

Pas là sa place ?

Qu'y a-t-il de surprenant à passer ses vacances en Dordogne avec sa famille ? Ibrahima Dia vit à Evry (91) et travaille depuis 12 ans comme aide-soignant dans un centre de soin aux polyhandicapés. Il a la double nationalité franco-sénégalaise...

L'agression s'est déroulée mardi 7 mai, alors qu'Ibrahima était allé se promener en fin d'après-midi. D'abord apostrophé, « Qu'est-ce que tu fais là ? Retourne chez toi ! », il a ensuite été tabassé par ses trois agresseurs : coups de pieds et de poings, insultes racistes : « Sale nègre, sale bougnoule, pédé... on t'avait dit de rentrer chez toi »... Ibrahima a dû recevoir des soins à l'hôpital. Il a eu une interruption de travail. Plainte a été déposée auprès de la gendarmerie.

Les trois agresseurs ont été identifiés, interpellés et placés en garde à vue. L'un d'entre eux est un entrepreneur qui vit entre la Dordogne et les Antilles. Interrogé par le journal Sud-Ouest, l'un des agresseurs a tenu à faire savoir qu'il souhaitait être défendu par maître Collard. Une façon de dire clairement que les agresseurs ne sont pas seulement des racistes mais bien des amis du Front national. Le procès aura lieu le mardi 14 janvier 2014 à Bergerac (24)...

L'affaire a été relayée dans les médias locaux et nationaux, et de multiples réactions de sympathie et de solidarité sont déjà parvenues à Ibrahima, sa compagne et leur fils.

Les signataires de ce texte, organisations, associations ou individus, tiennent eux aussi à exprimer leur sympathie et leur solidarité à Ibrahima et à sa famille.

Ils appellent à constituer un comité de soutien à Ibrahima Dia :

- afin de se donner tous les moyens pour que les agresseurs d'Ibrahima soient reconnus coupables lors du jugement de la plainte. De tels actes ignobles ne doivent pas rester impunis.
- afin de combattre à travers cette campagne d'opinion la propagande raciste, xénophobe, réactionnaire qui arme le bras des agresseurs.